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文娱

本报讯(记者 倪自放)

好莱坞动作悬疑大片《在
劫难逃》将于27日在国内公
映，该片女主角是被誉为

“最美星二代”的莉莉·科林
斯。作为传奇歌星菲尔·科
林斯之女，莉莉·科林斯从
两岁起就涉足表演，现在已
经长成一个24岁的可爱姑
娘，并以娇好美貌成为娱乐
圈新偶像，甚至有预测称，
她将是“安妮·海瑟薇的接
班人”。

甜美的莉莉·科林斯在
《在劫难逃》中与成名于《暮
色》系列的“小狼人”泰勒·洛
特纳合作，二人饰演一对彼
此爱慕的同学。如果说21岁
的泰勒是本片吸引无数女
影迷尖叫的主打星，那么拥
有可爱脱俗气质的莉莉，无
疑扮演了吸引众多男性观
众的另一个票房保障。受其
明星老爸的影响，莉莉在两
岁时就已参演电视连续剧，5

岁时参加表演学习。自从击
败众多竞争对手成为《在劫
难逃》的女主角之后，莉莉·
科林斯的行情便一路看涨，
最近她已确定出演好莱坞
大制作新版《白雪公主》的
女一号，人气蒸蒸日上。

《在劫难逃》讲述了泰
勒·洛特纳饰演的年轻人尼
森，意外发现自己竟然是被
收养的，而一直被他视为亲
生父母的人，则隐藏了巨大
的阴谋，为揭开真相，他不
得不和心爱的女孩凯伦(莉
莉·科林斯饰)开始了惊险
的逃亡之旅。

“最美星二代”

主演《在劫难逃》

花十几万元就能拿到分赛主办权，揭获奖内幕—

小姐是怎样炼成的
本报记者 邱祎

今年的“选美”可谓一波

未平一波又起，重庆环球国

际小姐前三开始被“吐槽”太

丑，接着，海南选美的冠亚军

同样被批水平太低劣。一时

间，各地的选美大赛成为网

络关注焦点，“雷人”、“有损

当地美女形象”、“选美比赛

一年不如一年”等质疑充斥

网络。

“选美”引发的是非，让观众不
断质疑当今的选美是否有黑幕，当
今的选美标准到底是啥。23日，记
者采访了业内多名人士。据选美大
赛的主办方和参与者爆料，部分选
美大赛完全是为了商业利益，整个
组织方就像个草台班子，甚至是交
钱就能做，没固定规则，评委就是

“摆设”，这种乱象下选出的“佳丽”
遭人吐槽太正常不过了。

选“美”还是选“丑”？>>

多地选美大赛

遭质疑
7月6日，第52届国际小姐中国

大赛重庆赛区总决赛落幕，最终决
出的冠、亚、季军随着照片的曝光
遭到网友无情吐槽，重庆人更是认
为其伤害了“重庆美女”名片。

在重庆“国际小姐”前三名被
网友疯狂吐槽之后，近日“环球小
姐”海南赛区冠亚军出炉，“三美”
浓妆艳抹的造型立刻遭到网友围
观，并与重庆的选美选手进行比
较。十之八九的网友吐槽：“接连看
了几次选美的结果，发现真的跟不
上现代审美的标准了。”看看网友
这些原生态的评论，着实可见网友

“怨言”之深。
不仅内地的选美大赛屡遭质

疑，就连大名鼎鼎的“港姐”选美近
年来也屡次出现雷人举动。就在上
个月，港姐选美大赛被导演王晶暗
讽“水平糕。”而2007年，人称“肥版

黄宇诗”的张嘉儿爆冷夺得当年港
姐冠军，许多人纷纷表示失望，曾
志伟也称出乎意料，更有言辞激烈
者指她是“35年来史上最丑港姐”。

想选谁就选谁？>>

十几个选手

就撑起一场选美
北京一家演艺公司的经理张

先生曾负责过
几次选美大赛
北京赛区的策
划 ，他 向 记 者
透 露 ，一 般 的
选美大赛都是
主办方确定一
个 全 国 总 代
理 ，然 后 总 代
理联系多家公
司 ，寻 求 在 各
个城市开辟分
赛区。“名气不
大的选美一般
交 十 几 万 块
钱 ，就 能 从 总
代理手中拿到
所 谓 的 授 权
书 ，然 后 你 就
可以在当地拉
赞助，至于怎么做，总代理完全不
管，最后只需把选出的前几名报到
总代理那里，参加所谓的决赛即
可。”

选美大赛之所以频频爆出“雷

人”结果，多位业内人士均表示，很
大程度上是因为主办方越来越不
专业。2012重庆小姐总策划熊雄告
诉记者，很多二线的选美活动一年
少说也有10个左右，一线城市更是
数不胜数。各种组织机构主办、承
办，难免鱼龙混杂，一些小公司随
便找十几个人就吆喝起一场选美，
显然不专业不规范。

张先生告诉记者，现在基本上
所有的选美
都是企业在
做 ，而 且 是
一些资质上
很值得怀疑
的 企 业 在
做 ，它 的 财
力 怎 么 样 ，
实 力 如 何 ，
在业内的口
碑如何？都不
清楚。“现在
的选美往往
是打着某个
旗号，花几十
万甚至十来
万就可以搞
定。资质没有
限 制 ，很 随
意 ，主 办 方

就完全可以为所欲为，我愿意选谁
就是谁。”张先生说，国内的选美大
赛乱象丛生，一些名气较大的国际
比赛落地国内后，由于商家的参与
及层层分包，可能跟比赛初衷会有

不少出入，很难控制质量。
记者随后又辗转联系上一位

在今年山东某选美大赛中进入前
十的女孩，这位不愿透露姓名的女
孩在电话中显得很无奈。“比赛和
训练时，明显能看出个别选手和主
办方关系特别好，很熟悉，在决赛
前我们就猜到了冠亚军，基本上毫
无悬念。”这位女孩说，至于冠亚军
有什么神通，大家都心知肚明。“不
是有什么背景就是向主办方某些负
责人的‘潜规则’妥协了。”

不惧怕观众吐槽？>>

主办方要的

就是商业利益
至于选美大赛选出的冠亚军

屡遭吐槽，业内人士称这对赞助商
和活动主办方来说没有任何影响。
因为选美的目的就是“眼球经济”，
如果没有人关注，没有人非议，“选
美”又给谁看呢？所以无论是网友
称赞还是痛骂，只要有人关注，选
美大赛就已经实现了初衷，商业赞
助就能收到预期的回报，主办方注
重的是过程，最终结果已经没人关
注了。

针对胡乱选美有损城市形象，
业内人士称对于这种事也不必过
于计较，选美本来就没有固定模
式，仁者见仁，智者见智，选美大赛
实际上就是一种游戏，乐意看就当
一乐，愿意吐槽主办方肯定也欢
迎。 （本版照片系资料片）

▲海南环球小姐前三名。

▲厦门某选美比赛中评出的前三名。

重庆环球国际小姐遭吐槽。
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